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１．体育祭（体育科より）            

天候が心配される中での体育祭でしたが、大きな雨に降られることもなく、無事に体育祭を終えることができました。新年

度が始まって以来、体育委員長を中心に委員会メンバーが毎日のように集まり、種目を決めたりプログラムを作成したりし

て、生徒たちが主体的に企画を行いました。 

今年度は例年の赤白のチーム分けではなく、体育委員の希望により黒 vs白で競い合い、こちらも新たな風を感じること

ができました。今年度のテーマは「万里一空」ということで、縄跳び、綱引き、２０人２１脚、全員リレーなど、チームワーク

が必要となる競技が多く取り入れられ、各団のリーダーを中心に協力して競技に挑み、黒団が勝利しました。 

帝京ロンドン体育祭の恒例行事である学年創作ダンスでは、3年生が見事初優勝を収めることができました。こちらも恒

例となった後夜祭では、生徒会役員が中心となり BBQやビンゴ大会を行いました。そして最後には有志によるサプライズの

バンド演奏発表があり、帝京ロンドン学園らしい体育祭と後夜祭になりました。 

最後になりますが、体育祭にお越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 
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２．週末ホームステイ報告（渉外課より） 

Ko3 student: 

 I cooked with my host family. First I made Taiwan castella with them. It was my first time I made it, and it 

was very tasty. I also cooked lunch and dinner with them, Korean food and Hong Kong food. To be honest I 

was little bit afraid because I don’t know Hong Kong food therefore I thought if I can’t eat how can I do, 

however it was so nice. It was like thin rice porridge and it didn’t taste too strong. I love their cooking. 

And also I went to the park and I saw very close swans and ducks. It was wonderful and I was so excited 

because it was really close. I had beautiful time and I thought I wanna go again.  

Ko2 student:                                                                                                                                                                          

I did a home stay last Friday night to Sunday afternoon. The family who I stayed 

them house are four people in family, two children. One is twelve years old and the 

other is nine years old. I have done home stays twice before, but this is first time in 

a house with children. I have heard children speak quickly and use a lot of difficult 

words, so I was worried. But that opinion wasn't necessary. They are very friendly 

and kind. I played Super Mario, rode a bike, went shopping, and did many things 

with them. And this picture was taken when I was being taught how to make 

lasagna. It was fulfilling and very fun weekend.  

３．進路説明会（進路指導部より） 

5月 4日（土）に保護者を対象とした進路説明会を実施しました。昨年度入試の全

体的な様子や本校卒業生の進路、今年度入試で予想されること、今年度から本校で始

まった前後期制による注意点を中心にお話しました。高校３年生には 5月 7日（火）

に同じ内容で説明をしております。 

本校では生徒一人に対して教員一人が進路に関するサポートに入るチューター制を２年次後半から３年次

にかけて導入しております。進路や受験校選択に関する相談、志望理由書の添削や面接練習といった、一人ひ

とりに合わせた進路指導を行っております。少人数の本校だからこそできる強みであり、きめ細やかなサポートを大

事にしていきたいと思っております。 

 

４．現地校との交流（英語科より） 

５月１５日（水）に本校サッカーコースの生徒と一緒にプレーしている United Select チームのメンバー９

名が本校に来校し、３年生の英語探求の授業に参加しました。生徒たちが計画したアクティビティーは、手軽に

手に入るソーセージとコーンの入ったたこ焼きとチョコとカスタードのタイ焼き作りで、２グループに分かれて取り組み

ました。サッカーチームの生徒たちにとっては全てが初めての体験で、歓声をあげて皆で試行錯誤を繰り返した後、

出来上がったタイ焼きとたこ焼きをおしゃべりしながら一緒に試食しました。その後は皆で紙飛行機を作って、誰の

飛行機が一番遠くに飛ぶかを競いました。 

清々しい初夏の青空の下、楽しい時間を持つことができました。日本の女子高生と話すのも、日本の食べ物を

食べるのも、知っている日本語を使うのもみんな初めてだ、などの感想が聞けました。午後は本校のグラウンドで、

サッカーコースのメンバーとトレーニングに励みました。彼らと一緒に来ていた先生方が、彼らにとってこの体験はきっ

と一生忘れないものになるだろう、と言ってくれた思い出に残る一日でした。 



 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．エコ委員会活動報告（エコ委員会より） 

Litter picking at Stoke Poges Village  学園近隣の村ストークポージーズでのごみ拾い活動 

活動目的・背景：私たちは現在、グリーンフラッグの獲得を目標と 

して活動しています。その一環として、今回ストックポージズで行わ 

れたゴミ拾いに参加しました。 

参加者：生徒６名、教員３名、保護者１名 

成果：捨てられていたゴミの多くがたばこの吸殻やお菓子の袋の 

切れ端であることがわかりました。 

感想：私たちはゴミ拾いをしている間、多くのごみが街中で捨てられ 

ていることに驚きました。普段あまり目を向けないので気が付かなかったのですが、この活動を通して、身近のところで

も環境破壊につながっているものが多いことを感じました。（エコ委員会 1年） 

 

６．各コースより 

サッカーコース      

 今シーズンのプレミアリーグも終わり、イギリスではオフシーズンを迎えています。帝京ロンドンではその期間を利用しコーチン

グプログラムに取り組むとともに、９月から始まる 24/25シーズンに向けて身体作りにフォーカスして活動しています。パワー、

スピード、柔軟性、スタミナなど項目ごとにテストし、選手の現状を把握します。これは半年後や１年後の成長を可視化する

ために行っているものです。特に１年生にとってはハードなトレーニングのため疲労も見受けられますが、スイミングプールなどで

のリカバリートレーニングを取り入れながら、来シーズンに向けて準備中です。 



 また、オフシーズンを活用して地域の 5 a side にもリーグ参入しています。こちらは TEIKYO UKのチーム名で、本校生

徒だけで戦うので、普段とは違う環境でプレーすることになります。 

 

アートコース  

 金曜日の授業では、Ko2 と Ko3 の生徒たちは油絵を学んでいます。まずは油絵に慣れるため、オイルの種類や異なる顔

料、用具の名前などを覚えながら、キャンバスに描き始めています。Ko3 の生徒 1名は大きなキャンバスの組み立てから行

い、描きたいものをテーマに描き、もう 1名の生徒は「香り」をテーマに自分の好きなイメージで、アクリル画に取り組んでいま

す。また、水曜日の授業では、着物のデザイン（通称「柄組」）とパターンからワンピースを制作しデザインする（通称「布

組））に分かれて服のデザインに取り組んでいます。 

 Ko1 の生徒は小さめの鉛筆デッサンに取り組んだ後、大きいサイズの静物画デッサンに挑戦しています。また ISCA による

英語の授業では、Natural Form をテーマに作品を描いたり、インドネシアの伝統技法 Batik染めを学習したりしていまし

た。技法だけでなく英語で振り返りを書く課題もスタートしています。  

 英語で学ぶイギリスの美術の授業と同様に、油絵制作、工芸制作やファッションデザインなどの様々な活動を通し、既成

概念にとらわれない自由な発想で、表現や進路実現を目指していってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

7．寮便り 

今月は、寮時間でも取り組んでいた、先日行われた体育祭での学年ダンス練習が印象的でした。特に 1年生にとって

は、より多くの時間をともに過ごしたことで、仲がグッと深まったように見受けています。また、その後の代休日には、今年度初と

なる寮企画として、Thorpe Park という英国の遊園地に行ってきました。入寮・帰寮から 2 ケ月が経過し、ご家族が恋しく

なってきているころかと思いますが、天気にも恵まれ、日本では経験できない、みなで過ごしたこの時間が、リフレッシュや寂し

さを紛らわせる一助となったことを願っています。5月末を迎えた現在は、来週に控えている中間考査に向け、考査前特別

スケジュールを組んで、学習に多くの時間を割くことができるよう支援しています。 

 

8．保健室より 

5月の初旬から中旬にかけて、新しい環境で過ごす新学期の疲れから休養する生徒たちも出ましたが、その波も少しず

つ収まってきました。試験が近づき、その緊張やストレスが体調不良につながる生徒たちも毎回少なからずいますが、まずは

手洗いやうがい、睡眠時間の十分な確保など、体調管理に気を付けて、万全の態勢で臨んでほしいと思います。 



イギリスはガーデニングの国としても知られ、至る所に素晴らしいガーデンがありますが、これからの季節、色々なお家が自

分のお庭を一般に公開するオープンガーデンが開催されます。ガーデンに関わることで、メンタルヘルスの向上につながること

が研究でも明らかになっており、学園でも今後、ガーデニングに関わる機会を設けていきたいと思っていますが、その第一弾と

して、5月 24日（金）に学園近くのお宅で開催されたオープンガーデンに希望する生徒 12名と出掛けてきました。このお

宅に住む、Jon さんと Heather さんが 40年かけて作り上げてきた広大なお庭は、ただただ美しいの一言でした。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

帝京ロンドン学園の Instagram はコチラ！▶▶▶ 

https://www.instagram.com/teikyo_london/

